

Medio	El Mercurio de Valparaiso
Fecha	03/09/2016
Mención	Ministra Adriana Delpiano rechaza agresión al rector de la U. Alberto Hurtado. Mención a la UAH.

La ministra de Educación Adriana Delpiano, rechazó ayer la violenta "funa" que vivió el miércoles rector de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), Eduardo Silva, a manos de estudiantes que lo encerraron en su propia oficina, lo que él calificó como un "mini secuestro".

"Llamamos al rector, le dimos toda nuestra solidaridad, porque creo que hay hechos que no tienen ya que ver con la protesta, sino que la toma de la Universidad Alberto Hurtado termina en una situación de vandalismo y con el rector casi secuestrado por dos horas", dijo. "En este caso se agrega que le rompieron el computador, que le botaron los papeles, que le revisaron todo, se entregó el establecimiento en muy malas condiciones y aquí existe la autonomía universitaria, que tiene sus propias reglas para enfrentar este tipo de situaciones y es lo que ha aplicado el plantel", agregó.

En tanto, el Consejo de Rectores solidarizó con Silva y manifestó que "rechazamos el uso de acciones de coacción y amenaza que en nada contribuyen a la construcción de acuerdos".

El presidente de la federación de estudiantes de la UAH, Gustavo Orellana, quien está entre los formalizados, calificó de ridícula la denuncia.